

Des escrocs se font passer pour un employé de l'Administration fiscale cantonale !

La police genevoise met en garde la population concernant des arnaques téléphoniques visant nos aînés.

Des escrocs se font passer pour l'AFC (Administration fiscale cantonale) et demandent le versement de liquidités.

La police vous recommande :

- de ne jamais communiquer d'informations privées;
- de ne jamais verser d'argent suite à de telles sollicitations;
- d'aviser immédiatement la police.

Numéro d'urgence 117

ou

**la brigade de répression des cambriolages et vols
au 022 427 71 10**



REPUBLIQUE
ET CANTON
DE GENEVE

POST TENEBRAS LUX

